

Newsletter septembre 2025

„L'âme généreuse sera comblée, celui qui arrose sera lui-même arrosé.” (Prov. 11.25)

Chers amis,

Une nouvelle année scolaire a commencé au Centre Trambulina, et nous sommes impatients de découvrir, avec vous, les **belles histoires** que nous allons écrire ensemble.

En repensant à l'année écoulée, nous voyons combien elle a été riche, intense et **pleine de joie**. Tout cela nous confirme que notre engagement **porte du fruit** et que chaque effort investi a vraiment du sens.

Nous avons une fois de plus été témoins de la **force de l'amour** et du soutien : **les enfants s'épanouissent** lorsqu'ils se sentent encouragés. Certains ont osé poser des questions, d'autres ont découvert le plaisir de lire ou la joie de travailler en équipe.



- **Lorena** est arrivée au centre au début du CE2 sans connaître aucune lettre. Aujourd'hui, elle **peut lire de petits textes**. Nous travaillons encore ensemble la compréhension et l'écriture, mais chaque progrès est une victoire.
- **David**, en CM2, a beaucoup travaillé et a réussi à obtenir **9,50 à l'examen final de l'école primaire**, aussi bien en roumain qu'en mathématiques !
- **Rose** a obtenu **une très bonne moyenne**. Lorsqu'on mesure le chemin parcouru, on réalise combien l'investissement auprès des enfants finit par porter du fruit.
- **Sofia** a été **félicitée par son institutrice**, non seulement pour ses progrès scolaires, mais aussi – et surtout – pour son bel épanouissement sur le plan émotionnel.

À présent, avec cette nouvelle année scolaire, nous **avançons avec confiance et énergie**, afin que chaque enfant puisse affirmer avec courage : « **Moi aussi, j'en suis capable !** »

Les vacances d'été

Même si l'école s'est arrêtée le 13 juin, **le centre Trambulina est resté plein de vie** jusqu'en juillet. Nous avons organisé un centre aéré : les journées étaient remplies de jeux, de découvertes et d'amitiés.

Nous avons **cuisiné ensemble**, fait des **sorties**, des **jeux d'eau**, des **activités manuelles**, nous avons découvert de nouvelles **histoires bibliques** et nous avons organisé bien d'autres activités qui ont aidé les enfants à développer leur imagination et à profiter de leur enfance.

Ce fut un **été rempli de rires et de découvertes**. Les enfants ont appris de précieuses leçons sur l'amitié, la confiance et l'esprit d'équipe, et ils se sont réjouis d'avoir un lieu où ils sentent aimés et soutenus.



Une nouvelle année

Après un été riche en souvenirs, nous commençons une **nouvelle année scolaire** avec **espoir et énergie**. Pour certains enfants, c'est un mélange d'émotions et d'incertitudes, mais aussi l'occasion de découvrir qu'ils sont capables de bien plus qu'ils ne l'imaginent. Chaque jour, nous serons là pour les accompagner, les encourager et leur donner des repères pour les aider à grandir.

Cet automne, nous avons la joie d'accueillir **5 nouveaux enfants**. Nous vous invitons à **prier pour nous**, afin que, même si **notre équipe s'est réduite**, nous ayons la force et la sagesse nécessaires, et que notre engagement demeure tout aussi grand pour chaque enfant.

Nous restons toutefois confiantes : nous croyons que Dieu pourvoira à nos besoins et qu'en ensemble, nous pourrons continuer à faire grandir cette œuvre.

Un petit geste, une grande différence

Tout ce que nous faisons est possible grâce à ceux qui choisissent de marcher à nos côtés.

Vous pouvez soutenir les enfants du Centre Trambulina de plusieurs manières :

- par la **prière** pour les enfants et notre équipe ;
- par du **bénévolat** – en vous impliquant auprès des enfants ou en offrant votre soutien dans d'autres domaines (contactez-nous au +40766 235 740) ;
- par des **dons** réguliers ou ponctuels (RO18INGB0000999912224042 en €).

Merci d'être à leurs côtés et de contribuer, avec nous, à changer des vies !



„Dieu est pour nous un refuge et un appui, un secours toujours présent dans la détresse.“
Psaume 46:1

Cristina & Claudia



Pour les nouveautés, suivez-nous sur Facebook et Instagram : @centrultrambulina